

Gobierno Regional entrega las llaves de nuevo Centro de Salud Familiar Metodista



La apertura y puesta en funcionamiento del renovado Centro de Salud Familiar Metodista está más cerca. En efecto, ya sólo falta la instalación del mobiliario, equipos y la resolución sanitaria para que el nuevo cesfam -ubicado en calle León Gallo 0985- abra sus puertas de manera oficial para poder entregar atención en salud a los más de 22 mil habitantes del sector poniente de Temuco.

Así se dio a conocer el jueves 26 de septiembre en la ceremonia de "entrega de llaves" donde participó el hasta entonces gobernador regional, Luciano Rivas, en compañía de Manuel Bravo, director de Arquitectura del Ministerio de Obras Públicas -entidad encargada de la ejecución de las obras- además de la directora del Cesfam, Gloria Mendoza, quien encabezó este paso correspondiente al proceso administrativo de la explotación del inmueble.

En una de sus últimas actividades como gobernador regio-

Se espera que el nuevo Cesfam -ubicado en calle León Gallo 0985- abra sus puertas de manera oficial antes de fin de año para poder entregar atención en salud a los más de 22 mil habitantes del sector poniente de Temuco. Obras fueron financiadas con recursos del Gobierno Regional aprobados por el Core.

3.261

metros cuadrados tiene el nuevo Cesfam ubicado en calle León Gallo.

5.200

millones de pesos fue la inversión del Gobierno Regional en esta nueva obra.

Cinco

pisos tiene la nueva estructura que aumentará sus servicios para la comunidad del sector.

nal, Rivas señaló que se trata de una obra de primer nivel y esto es lo que como Gobierno Regional y Consejo Regional quieren para la región de La Araucanía, destacando que se trata de mejores espacios para que los funcionarios de la salud puedan ejercer su labor, a partir de un trabajo colaborativo que se hizo con la Dirección de Arquitectura del MOP y con la comunidad.

Esta moderna obra, que se espera sea inaugurada antes de fin de año -que fue financiada por el Gobierno Regional por

más de \$5.200 millones- cuenta 3.261 metros cuadrados distribuidos en cinco pisos, con áreas de atención clínica distribuidas en un box multipropósitos, box ginecológicos, cuatro nuevos box dentales, box psicológicos, sala de espera, además de recintos comunes de atención abierta distribuidos en box IRA, ERA, toma de muestras, box de ecografía, vacunatorio, sala multiuso, box atención de urgencia, procedimientos, entre otros.

El recinto también contará con espacios de apoyo en unida-

des como farmacia, programa de alimentación complementaria y esterilización, en un proyecto que entrega dignidad tanto para los funcionarios como para los usuarios de este centro de salud, en su gran mayoría, adultos mayores.

"Este es un proyecto tan soñado, tan esperado, de tantos años que hemos estado luchando por ello y en este momento ver ya terminar un hito importante como es recibir las llaves, poder ya llegar a la última etapa que es la resolución sanitaria (...) Ahora

seguir esperando para que sea el momento más crucial que es la inauguración y que todos los usuarios internos, que son los trabajadores y los usuarios externos, que es toda la comunidad de usuarios que están hoy, puedan hacer uso de esta infraestructura que realmente es bellísima, de alta calidad y que va a dar mucha dignidad al trabajo de la atención primaria en salud", señaló la directora del Cesfam Metodista, Gloria Mendoza.

Asimismo, Gloria Mendoza explicó que la ampliación de la cobertura en salud gracias a las nuevas instalaciones es muy importante para los habitantes del sector poniente. "En el edificio antiguo solamente podíamos tener dos box, ahora van a ser cuatro. También en el área de rehabilitación, tendremos una sala grande que complementa el trabajo y la terapia ocupacional, que eso realmente es un trabajo muy importante para las personas que puedan requerir de esos servicios", sostuvo.